



Presidente de EEUU recibirá a homólogo de Colombia

Description

Washington, 20 abril. El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, se reunirá hoy aquí con su homólogo de Colombia, Gustavo Petro, con quien discutirá temas de interés común.

Acorde con una comunicación difundida hace pocos días por la secretaría de prensa de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, los mandatarios platicarán sobre cómo ambas naciones pueden profundizar en su relación bilateral al avanzar en aspectos que incluyen "la promoción de una mayor cooperación económica y de seguridad".

También hablarán acerca de los esfuerzos conjuntos para combatir el calentamiento global y contrarrestar el narcotráfico y abordarán el desafío migratorio regional, añadió la funcionaria.

También previo al encuentro, Petro declaró que la reunión con el gobernante estadounidense ocurrirá en un momento clave para reforzar los nexos y la colaboración, "no solo en la lucha contra el narcotráfico, sino en la protección de la Amazonía, el cambio climático y el desarrollo rural".

Estados Unidos es el mayor socio comercial de Colombia, territorio donde posee importantes inversiones mineras y manufactureras.

En la nación sudamericana existen además ocho bases militares del Pentágono que en gobiernos anteriores en la Casa de Nariño habían operado con absoluta impunidad como parte de la agresión sistemática y constante contra Venezuela.

Justamente sobre la necesidad de revertir las medidas punitivas que Washington impone a este último país se espera que versen algunos de los puntos a tocar en la plática entre Biden y Petro, a juzgar por las declaraciones hechas por el presidente colombiano el pasado lunes en la sede de la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York.

Asimismo, la reunión de esta jornada en la Casa Blanca ocurrirá a cinco días de que se realice en Bogotá la Conferencia Internacional sobre el proceso político venezolano, cuya finalidad es promover la reactivación del diálogo con la oposición en Caracas.

A la cita, que cuenta con el apoyo del gobierno de Caracas, se espera la asistencia de representantes de una quincena de países entre los que se halla Estados Unidos, confirmó recientemente el ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Álvaro Leyva.

Petro reveló además en la ONU que el objetivo de ese encuentro versará sobre la búsqueda de «más democracia y cero sanciones».

Con la llegada al poder en agosto del año pasado del mandatario, Bogotá hizo un cambio en su política respecto a Venezuela que incluyó varias reuniones con el presidente Nicolás Maduro y la apertura de la frontera común.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023